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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木 滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年７月定例庁議 

年 月 日 令和４年７月４日（月） 

時 間 午前９時～午前１０時５０分 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ （仮称）出前市長室実施（案）について［シティセールス課］【審議事項】 

・ 資料に基づきシティセールス課より説明を行った。 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 小学校区単位で記載があるが，実施する際は，コミュニティセンター単位の方がい 

いのではないか。 

・ （仮称）出前市長室のネーミングについては再度検討していただきたい。 

・ 市民からの要望に対するものと次期最上位計画策定に関する意見交換会のように 

市が業務の一環として市民からの意見を聞くために出向くものを分けて整理した方 

がいいのではないか。 

 

《協議結果》 

・ 再審議 

 

２ 龍ケ崎市庁舎等における通話録音装置管理運用規定の制定について［財政課］ 

【審議事項】 

・ 資料に基づき財政課より説明を行った。 

 

《主な意見・質疑等》 

・ 通話録音装置の仕様はどのようなものか。 

 ⇒ 通話機と繋ぐことで録音可能となる仕様である。 

・ 今回の案件では通話の対応であるが，来庁者に対してはどのような対応か。 

 ⇒ 来庁者に対してはＩＣレコーダーでの対応を想定している。 

・ ナンバーディスプレイは付いているのか。以前，警察に苦情等の通話に関する相 

談をした時にディスプレイ付きのものだといいとアドバイスをいただいたことがあ

る。 

 ⇒ ナンバーディスプレイは付いていない。現在使用している通話機や回線は長く 

使用しており，機能を付加すると経費がかさむものと考えている。ただし，機器 

や回線の更新時期が近づいてきている状況である。その際にディスプレイ付きの 

ものにするか検討する。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

３ 次期最上位計画に関する将来ビジョン及び基本計画（素案）について[企画課] 

【審議事項】 

・ 資料に基づき企画課より説明を行った。 
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《主な意見・質疑等》 

・ 施策とリーディングプロジェクトの関連付けをしたほうがいい。 

・ 子ども・子育て支援の充実の施策の展開方向に少子化対策の強化を入れることに違 

和感を感じる。施策の展開方向全般が少子化対策になるため，わざわざ出す必要は 

ないのではないか。 

⇒ 少子化対策は子育て支援施策だけでなく，広範な分野・施策が関係していると 

認識している。市として少子化対策に取り組む姿勢をきちんと明示するため，最 

も関係が深いと考えられる「子ども・子育て支援の充実」の一施策として位置づけ 

たものである。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

４ その他 

・ 総務部長より令和４年７月１０日執行の参議院議員通常の選挙期日前投票状況（令 

和４年７月３日現在）の報告及び令和３年度の歳入歳出決算の状況についての概要 

説明があった。 

 

要 措 置事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


